



# 熱く 温かく

裾野市立東中学校だより 令和7年2月28日(金)

〈校 訓〉 自主 ～誠実・清純・勤勉～  
〈学校教育目標〉 未来に向かって 自分らしく 生きる人  
〈キーワード〉 考える 対話する 多様性を認める

## 3送会に向けて

3年生を送る会に向けて、1, 2 年生は、かなり前から準備を進めてきました。そのことだけでも、3年生への感謝の気持ちが伝わってきます。3年生を送る会は、もちろん会自体の出来も大切ですが、一番大切なことは、準備の段階から3年生への感謝の心が表れる、あふれることではないかと考えます。その心はかならず形となって3年生に伝わるはずで、3年生のために、昼休みの貴重な時間を割いてまで一生懸命準備を進めていたと聞きます。3年生が今まで仲間のため、後輩たちのためにそうしてきたように、1, 2年生も後を受け継ぐ。そのことだけでも3年生はうれしいと思います。



心よ届け！～3送会リハーサル～



楽しく生け花！～やって Me Time♪～

## 地域の「やってみたい！」

生徒の「やってみたい」を実現させるための時間、「やって Me Time♪」が、約1年を迎えようとしています。授業、部活動、塾等、最近の中学生は自分で選択・判断・決定する機会が少ないと言われ、授業、部活動で自己決定する場面を増やしています。そして、そのような塾も増えてきたと聞きます。「やって Me Time♪」では、さらに、「やってみたい！」の幅を広げ、その「やってみたい！」を実現させるために、主体的に取り組む姿勢を養いたいと考えています。そのような状況下、地域の方々からの「やってみたい！」も広がりを見せています。「生け花」と「ゲートボール」「カローリング」「手品」です。「生け花」は第1回目、生徒の応募は0でした。それでも「生け花に少しでも興味を持ってくれる生徒が出てくれたら」と活動を続けた結果、前は 人の参加があり、生徒たちは楽しく生け花を体験していました。事務室前のお花もそのときのものです。「カローリング」は、カーリングの氷上に対して、床上の競技で、誰でも手軽に楽しめるものではありませんが、手軽に体験できるものではありませんので、貴重な機会を得られたと思います。今後も、地域の「やってみたい！」を実現してまいりますので、お気軽に声をかけてください。



“カロー”リング～やって Me Time♪～

## 値段変更のお知らせ

上履き兼体育館シューズが今年の4月から 3,950 円に値上がりします。原材料等高騰のため、今後も値上がるものが増えてくるのが考えられます。来年度2年生の東京研修も今までは2泊でしたが、宿泊費等の高騰で1泊となります。御理解をお願いいたします。

## 「人生最幸」と「人生は良い方向にしか進まない」

2022年10月に講演していただいたプロサッカー選手の村田和哉さんからいただいたメッセージが、今の生徒の皆さんに、そして、これから未来や社会を切り拓いていく若者たちにとって、心に響くものと思い、ここに掲載させていただきます。

2021年人生の第二章がスタートしました。自分はこれまで多くの最幸の時間を過ごしてきました。しかし全てがそうではなく悲しいことや辛いこともいっぱい経験してきました。中学生の時には大好きだった父親を亡くし、セレッソ大阪在籍時には海外挑戦の失敗、2015年には清水エスパルスがJ2降格、選手生活の中で何度も骨折などの怪我をしてきました。でも人生を振り返ってみるとあれがあったからこそ今がある、そう思える自分がいます。だからこそ自分の格言でもある『人生は良い方向にしか進まない』という言葉をもっと自分自身が信じています。つまり人生は考え方や捉え方が大事になってきます。マイナスなことが起こってもそれをプラスに捉えることができたら人生はきつと面白くなるのです。そして人生を創っていくのが「出会いと経験」です。どれだけ多くの人に会ったのか、そこでなにを見たのか聞いたのか、それこそが自分の道を創ります。一つの出会いが波紋のように広がって、自分の人生を豊かにしてくる。池に石を投げて波紋が岸にあたって返ってくるイメージです。やったことが返ってくる、これも人生の法則です。まさに最幸の人生は人との出会いからです。今日もみなさんとの出会いに感謝しています。これからも皆さんの未来が

「人生最幸」になることを心から願っています。

村田和哉

